



COMUNICADO AEC

Puerto España, Trinidad y Tobago, 16 de Agosto de 2021. La AEC manifiesta su solidaridad y condolencias al Gobierno y Pueblo de Haití por el impacto del sismo devastador y sus réplicas que acontecieron en ese país miembro de la AEC, el día 14 de agosto del 2021.

La Asociación de Estados del Caribe se une a la Región del Gran Caribe y el mundo en lamentar las pérdidas humanas y materiales sufridas en consecuencia del sismo magnitud 7.2. Hacemos un llamado a los Estados Miembros, Asociados y Observadores y de los organismos especializados relevantes para que provean el apoyo que necesitan nuestros hermanos en estos momentos críticos en cuanto a las acciones de rescate y de ayuda humanitaria urgente.

Asimismo, la AEC espera que, tal como ha ocurrido en el pasado, la resiliencia del Pueblo haitiano les ayude superar esta tragedia terrible y los desafíos por venir, con el apoyo y ayuda de sus vecinos, entre ellos la membresía de la AEC.